

Naissance de l'Eurodistrict SaarMoselle

by Le Moniteur - mardi, mai 25, 2010

<http://correspondances.fr/naissance-eurodistrict-saarmoselle/>

L'association Zukunft Saar Moselle Avenir s'est muée le 6 mai dernier en Eurodistrict SaarMoselle, nouveau groupement européen de coopération territoriale (GECT).

Eurodistrict SaarMoselle

Structure de droit français basée à l'hôtel de la communauté de communes Sarreguemines Confluences, SaarMoselle regroupe sept intercommunalités de l'Est mosellan ainsi que le district et la ville de Sarrebruck, soit un bassin de 600 000 habitants. Quatrième Eurodistrict franco-allemand, SaarMoselle poursuivra et amplifiera les projets conduits depuis 13 ans par Zukunft SaarMoselle Avenir, notamment en matière d'aménagement de pistes cyclables, de valorisation du patrimoine industriel et de préservation des espaces naturels. Charlotte Britz, maire de Sarrebruck, préside le groupement.